

ABSTRAK

Ahmad Fawzy, 2023 – STRATEGI DAKWAH PEMBINAAN ANAK YATIM PIATU (Studi Kasus Di Rumah Tahfidzul Qur'an Al Fazza Hidayatullah Tangerang).

Rumah Tahfidzul Qur'an Al Fazza Tangerang adalah lembaga nirlaba milik ummat di bawah Pesantren Hidayatullah. Mereka membantu kaum Yatim Piatu dan Dhuafa dengan dana zakat, infak, shodaqoh, waqaf, dan dana sosial lainnya. Rumah Tahfidzul Qur'an Al Fazza adalah lembaga pendidikan nonformal yang mempersiapkan tenaga berilmu keagamaan dan ilmu amaliah untuk membentuk manusia dengan kepribadian kokoh dan berdedikasi pada agama dan negara. Anak akan merasakan kehadiran Tuhan dalam kehidupannya, tidak menjadi manusia sekuler yang memisahkan agama. Permasalahan utama dalam penelitian ini adalah perumusan, implementasi, dan evaluasi strategi dakwah RTQ Al Fazza Hidayatullah Tangerang. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui strategi dakwah, implementasi dakwah, dan evaluasi dakwah Rumah Tahfidzul Qur'an Al Fazza Hidayatullah Tangerang.

Strategi adalah seni merencanakan perjuangan untuk mencapai tujuan. Implementasi strategi, mobilisasi perubahan strategi melalui disiplin, motivasi, dan kerja keras. Evaluasi strategi adalah membandingkan hasil dengan tujuan. Tahap terakhir strategi adalah mengevaluasi strategi sebelumnya.

Penelitian ini menggunakan paradigma konstruktivisme dan metode penelitian kualitatif studi kasus pada strategi dakwah di Rumah Tahfidzul Qur'an Al Fazza Hidayatullah Tangerang. Informan penelitian memberikan informasi tentang dirinya atau orang lain atau hal yang terjadi kepada peneliti. Metode pengumpulan data meliputi observasi dan analisis data dengan model interaktif Miles dan Huberman.

Strategi dakwah Tahfidzul Qur'an Al Fazza Hidayatullah Tangerang beragam dan menarik bagi santri dan ustadz yang mengajar. Implementasi Manajemen Strategis di rumah tahfidz menyediakan fasilitas lengkap untuk santri. Pembinaan tahfidzul Qur'an memudahkan santri berkonsentrasi, hafalan, serta mandiri. Model meliputi menghafal, menyetorkan, menyimak, dan memuraja'ah. Manajemen strategi penting dalam pembentukan kelompok santri tahfidz di Rumah Tahfidzul Qur'an Al Fazza Hidayatullah Tangerang adalah mengubah akhlak anak melalui penghafalan Al-Qur'an yang efektif dan strategi pembelajaran asatidzah.

Rumah Tahfidz Al Fazza Hidayatullah Tangerang meningkatkan kualitas dan kuantitas santri dalam waktu singkat. Implementasi manajemen strategis perlu ditingkatkan untuk mencapai visi, misi, dan tujuan lebih baik. Rumah Tahfidz perlu menerapkan manajemen strategis agar mencapai tujuan, sasaran, dan strategi dengan baik. Visi, misi, tujuan, sasaran, dan strategi rumah tahfidz harus dijelaskan dalam rencana kerja yang teratur. Penelitian strategi penghafalan Quran penting dilakukan di masa depan untuk membentuk generasi muda lebih qurani.

Kata Kunci : Strategi, Rumah Tahfidz, Dakwah.

ABSTRACT Ahmad Fawzy, 2023 –Dakwah Strategy Of Fostering YOUTH CHILDREN (Case Study at Rumah Tahfidzul Qur'an Al Fazza Hidayatullah Tangerang)

Rumah Tahfidzul Qur'an Al Fazza Tangerang is a non-profit organization owned by ummah belonging to Hidayatullah Islamic Boarding School. They help orphans and poor people with zakat, infaq, shodaqoh, waqf and other social funds. Rumah Tahfidzul Qur'an Al Fazza is a non-formal educational institution that prepares personnel with religious knowledge and practical knowledge to train people of strong character, dedicated with religion and country. Children will feel the presence of God in their lives, not a worldly person, separated from religion. The main issue of this study is the formulation, implementation, and evaluation of the da'wah strategy of RTQ Al Fazza Hidayatullah Tangerang. This study aims to determine the strategy of da'wah, the implementation of da'wah and review of Da'wah House by Tahfidzul Qur'an Al Fazza.

Strategy is the art of planning a struggle to achieve a goal. Strategy execution mobilizing strategic change through discipline, motivation, and hard work. Strategy evaluation involves comparing results with objectives. The final step of the strategy is to evaluate the previous strategy.

This study uses tectonic modeling and qualitative case study methods of da'wah strategy at home Tahfidzul Qur'an Al Fazza Hidayatullah Tangerang. Research informants provide information about themselves or other people or things that happen to researchers. Data collection methods include observation and data analysis with Miles and Huberman's interaction model.

Da'wah strategies for Tahfidzul Qur'an Al Fazza Hidayatullah Tangerang are varied and interesting for students and teaching teachers. The implementation of strategic management at home tahfidz provides comprehensive facilities for students. Tahfidzul Quran training makes it easier for students to focus, remember and be independent. Patterns include memorization, deposition, listening, and meditation. An important management strategy in forming groups of tahfidz santri at home Tahfidzul Qur'an Al Fazza Hidayatullah Tangerang is to change the morals of children through effective asatidzah learning and Quran memorization strategies .

Rumah Tahfidz Al Fazza Hidayatullah Tangerang has improved the quality and quantity of students in a short time. The implementation of strategic management needs to be improved to achieve better vision, mission and goals. Rumah Tahfidz must perform strategic management to achieve his goals, objectives and strategies in the right way. The tahfidz house's vision, mission, goals, objectives and strategies should be explained in an orderly work plan. The study of Quranic memorization strategies is very important in the future to train the younger generation to become more Quranic

Keywords: Strategy, Tahfidz House, Da'wah.

المخلص

أحمد فوزي ، 2023 – استراتيجية فتح الأطفال ياتيم بيانو (دراسة حالة في تحفيذ زول القرآن الفاضل (هدايت الله تانجيرانج).

منزل طاهد زول القرآن الفزا تانجيرانج هو مؤسسة غير ربحية تحت حكم بسانترين هداية الله. لقد ساعدوا الأيتام والحفا مع الزكاة ، والصقر ، والشهداء ، والوقاف ، وغيرها من الصناديق الاجتماعية. بيت تحفيذ القرآن الكريم هو مؤسسة تعليمية غير رسمية تعد العاملين في العلوم الدينية والألمالية لتشكيل البشر بشخصيات قوية ومكرسة للدين والدولة. سيشعر الطفل بوجود الله في حياته ، ولن يكون إنساناً علمانياً يفصل بين الدين. كانت المشكلة الرئيسية في هذه الدراسة هي صياغة وتنفيذ وتدريب وتقييم استراتيجية RTQ Al Fazza Hidayatullah Tangerang da'wah. يهدف هذا البحث إلى معرفة استراتيجية الدعوة وتنفيذ الدعوة وشكل تكوين الأيتام في تحفيذ زول القرآن الفزة هداية الله تانجيرانج. تقييم وعظ منزل تحفيذ القرآن الفزة هداية الله طنجة

الاستراتيجية هي فن التخطيط للنضال لتحقيق الأهداف. تنفيذ استراتيجية = تعبئة تغيير الاستراتيجية من خلال الانضباط والتحفيز والعمل الجاد. يقارن تقييم الاستراتيجية بالنتائج بالأهداف. المرحلة النهائية من الاستراتيجية هي تقييم الاستراتيجية السابقة.

يستخدم هذا البحث نموذج البنائية وأساليب البحث النوعي لدراسات الحالة حول استراتيجيات الوعظ في بيت تحفيذ زول القرآن الفزة هداية الله طنجة. يقدم المخبرين الباحثين معلومات عن أنفسهم أو عن الآخرين أو الأشياء التي تحدث للباحثين. تتضمن طرق جمع البيانات الملاحظة وتحليل البيانات مع النماذج التفاعلية المناخ يزداد تطرفاً والطقس غير مؤكد. Miles و Huberman.

إن استراتيجية الدعوة التي يقدمها تحفيذ زول القرآن الكريم هي استراتيجية متنوعة وجذابة للطلاب والأستاذ الذين يدرسون. يوفر تنفيذ الإدارة الإستراتيجية في منزل تحفيذ تسهيلات كاملة للطلاب. إن تطوير القرآن الكريم يجعل من السهل التركيز والحفظ والاستقلالية. تشمل النماذج الحفظ والإيداع والدبابة والمسح. إن إدارة استراتيجية مهمة في تشكيل مجموعة تحفيذ القنطري في منزل تحفيذ القرآن الفزا هدايت الله تانجيرانج هو تغيير أخلاق الأطفال من خلال التلاوة الفعالة لاستراتيجيات التعلم في القرآن والأساتيدزا

يحسن منزل تحفيذ الفضيلة هداية الله تانجيرانج من نوعية وكمية الطلاب في وقت قصير. يحتاج تنفيذ الإدارة الاستراتيجية إلى تحسين لتحقيق رؤية ورسالة وأهداف أفضل. تحتاج بيوت المذكرات إلى تنفيذ الإدارة الاستراتيجية من أجل تحقيق الأهداف والغايات والاستراتيجيات بشكل صحيح. يجب شرح رؤية ورسالتها وأهدافها واستراتيجيتها في خطة عمل منظمة. البحث عن استراتيجيات حفظ القرآن Tahfidz مهم في المستقبل لتشكيل جيل أكثر قرانية من الشباب. أسف لإزعاج إرسال طلبك. نحن نتعامل مع المشكلات الفنية لإكمالها على الفور وشحن طلبك في الوقت المناسب. نحن نقدر صبرك وتفهمك وتعاونك ودعمك.

الكلمات المفتاحية: إستراتيجية ، بيت تحفيذ ، تدريب الوعظ